

## 校長室から 11月

11月だというのに、前半は、暖かい日が多く、今年は秋があったのだろうか?とってしまいました。後半になると、寒い、と感じる日もありますが、例年よりまだ温かいようです。

さて、今月の旭町小学校は、大忙しの月になりました。

2日(木)に、1年生の校外学習で市川動植物園へ。大きな観光バスに乗った1年生は大興奮!それでも、集団行動を理解していて、とってもお行儀よく、バスに乗ることができました。温かいというより、暑い日でしたが、動物園の中をたくさん歩いて元気に帰ってきました。

4日(土)は、4年生の希望者が、「大根掘りとふれあい広場」のボランティア活動に参加しました。地域の皆さんに配るパンの仕分けや配付を行いました。最後に、大きな大根を2本畑から抜きました。大根の大きいこと大きいこと!みんな一生懸命、大きな大根を持って家まで帰りました。

6日(月)は、球技大会でした。本校会場で、馬橋小学校と古ヶ崎小学校のミニバスケットボール部とサッカー部の皆さんと試合をしました。ミニバスケットボール部は2位、サッカー部は1位でした。旭町小の強さを感じ、とても誇らしい気持ちになりました。ありがとうございました。

8日(水)校内音楽会は、4年ぶりに全校で行うことができました。1年生から6年生まで、発達段階に応じた素晴らしい歌と合奏を披露しました。11日(土)の土曜参観でも保護者の皆さんに発表しました。

11日(土)土曜参観を行いました。体育館では、音楽発表会。教室で授業参観。プール横の仮設トイレでは、災害時に備え、地域の皆様とトイレ設置の練習を行いました。たくさんの保護者、地域の方々に来ていただきました。ありがとうございました。

21日(火)就学時健康診断がありました。来年度小学校入学予定の新1年生が116名来れました。健康診断等の検査を行い、小学校入学の準備をしました。4月の入学が楽しみです。

28日(火)マラソン大会を行いました。今年は、本校の校庭を走りました。旭町小学校の子供たちは、速く、そして力強く走ることができます。みんな元気に完走することができました。

その他に、避難訓練や旭町中学校との交流会、松戸市教育委員会訪問などもあり、盛りだくさんの日々でしたが、充実していました。

### 【校長室の窓から】

校庭のイチョウも

すっかり、色づきました。きれいです!

